



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

FOUILLES ARCHÉOLOGIQUES – RUE SAINTE-ANGÉLIQUE

Saint-Basile, le 11 juillet 2022 – Dans le cadre du projet de réaménagement de l’îlot loisir ainsi que du projet de réfection des rues Sainte-Angélique, Hardy et du stationnement de l’Église, une étude de potentiel et un inventaire archéologique avaient été réalisés à l’automne 2021 à l’endroit de l’ancien cimetière.

Cet inventaire a révélé des vestiges funéraires datant du début du 20^e siècle.

La Ville de Saint-Basile a octroyé à Artefact Urbain de Saint-Casimir, firme professionnelle en archéologie, le mandat de surveillance archéologique et bioarchéologique.

Des fouilles archéologiques sont prévues en conformité avec les lois et processus s’appliquant à ce type de situation ainsi que dans le respect des défunts et de leurs familles. Un rapport de recherche archéologique en conformité avec la Loi sur le patrimoine culturel du Québec sera réalisé à la suite des travaux.

Les travaux de réfection des rues Sainte-Angélique, Hardy et du stationnement de l’Église, réalisés avec l’étroite collaboration du ministère des Transports, débiteront dès que les activités archéologiques seront complétées au cours du mois d’août 2022.

Pour plus d’informations

Pour formuler un commentaire ou faire une demande de renseignement, vous pouvez écrire un courriel directement à info@saintbasile.qc.ca

Source :
Ville de Saint-Basile
418-329-2204